



## Jahresbericht 2015 des Techn. Leiters MTV Eschlikon

### Geschätzte Männer und Seniorenturner

Wie jedes Jahr begann unsere Spielsaison am 11. Januar in Altnau. Da einige Spieler zu diesem Zeitpunkt noch verletzt waren, konnten wir doch noch mit 7 Spielern nach Altnau fahren. Obwohl wir zum Teil für unsere Verhältnisse gut gespielt hatten, sagen die Resultate etwas anderes aus. Wir konnten nur einen Satz in 5 Spielen gewinnen. Der erste Satz nach der Mittagspause, welchen wir erst um 14.00 Uhr hatten war eine reine Katastrophe, nichts wollte gelingen. Als dann die Kohlenhydrate zu wirken begannen, kamen wir im 2. Satz so richtig in Fahrt und konnten diesen gewinnen. Betrüblich ist sicherlich auch, dass wir gegen Münchwilen einen Satz mit 24:17 in Führung noch abgeben mussten.

Am 25. Januar begann dann auch der Plausch Wettkampf mit dem Kegeln in Wängi. Leider war die Teilnehmerzahl mit 8 Turnern etwas dürtig ausgefallen. Es scheint so, dass viele in der Schulsportwoche ebenfalls ferienhalber abwesend sind. Weiter ging es mit Volleyball im März mit den HTG Volleyballmeisterschaft. Wir haben das Turnier am Dienstag katastrophal begonnen. In den ersten beiden Spielen ging so gut wie gar nichts. Im 3. Spiel gegen Affeltrangen haben wir dann die Nerven behalten können und ein Zitterspiel, welches keines hätte sein müssen, nach Hause gebracht. Am Freitag waren wir dann etwas im Strumpf und konnten 2 Spiele mehr oder weniger kontrolliert gewinnen. Im letzten Spiel hatten wir dann einen Fight auf sehr gutem Niveau mit dem TV Eschlikon 3, welches wir mit 1 Punkt verloren haben. Die drei Siege reichten, um den 3. Platz zu erreichen. Und wir konnten einen Käse als Preis in Empfang nehmen.

Am Samstag 30. Mai wurde in Altnau der 35 + Wettkampf durchgeführt, an dem Bruno Werz und Roland Stacher teilgenommen haben. Beide haben einen sehr guten Wettkampf absolviert. Bruno Werz im 4. Rang von 9 und Roland Stacher im 5. Rang von 10 Teilnehmern, erreichten sehr gute Platzierungen.

Am 24. Juni konnten wir endlich zum Minigolfen fahren. 13 Turner versuchten sich auf der Anlage in Matzingen. Die Resultate fielen von sehr gut bis genügend aus, trotzdem hatten alle den Plausch und liessen den Abend bei einer Wurst und einem Getränk gemütlich ausklingen.

In der Sommerpause hat Roland Stacher wie bisher ein Sommerprogramm vorbereitet, leider war die Anzahl der teilnehmenden Turner sehr unterschiedlich, lag es am Wetter oder an der eigenen Motivation?

Ende der Sommerferien stand dann die Volleynight des TVE auf dem Programm.

Von 26 Teams erreichte unsere Mannschaft den 20. Rang

Gleich am Sonntag danach war der TGTV Spieltag in Romanshorn. An einem der wenigen regnerischen Tage, machten sich unsere Spieler auf den weg. Unsere Mannschaft konnte aber in der Halle im Trockenen spielen. Leider konnten wir nur ein Spiel gewinnen und belegten den 20. Rang von 26. (Bemerkung von Roland Schmid: Hätte es nicht nur für Frauen sondern auch für ü 60 einen gratis Punkt gegeben, hätten wir auch noch ein weiteres Spiel gewonnen).

Am 2. September war dann die erste Runde des Plausch-Wettkampfes in der Halle an der Reihe.

Am 14. Oktober ging es dann nach Rümikon zum Bowlen. Erfreulich war, dass wir mit 15 Teilnehmern wieder einmal 3 Bahnen belegen konnten. Die Einen hatten einen riesen Lauf, andere bemühten sich, wenigstens einige Kegel zu treffen.

Am 2. November wurden wir vom Frauenternverein zur gemeinsamen Turnstunde eingeladen. Ein interessantes, aber strenges Programm wurde uns geboten. Leider war die Beteiligung von unserer Seite bedenklich, haben doch nur 5 Männerturner daran teilgenommen. An dieser Stelle möchte ich dem Frauenternverein im besonderen Uschi Hollenstein für die Einladung mit anschliessendem Imbiss herzlich danken.

Am 4. November war dann die 2. Runde des Plausch Wettkampfes in der Halle, wo nochmals die Resultate verbessert werden konnten.

Weiter ging es dann am 18. November mit dem Jass-Abend in der Brückenzaage in Dussnang. Erfreulicherweise haben sich 20 Jasser zum einfachen Handjass eingefunden.

Zum Abschluss des Jahres war am 16. Dezember das Wettschiessen inklusive Fonduetraum in Wallenwil. Nachdem alle ihr Schiessen absolviert hatten, durfte wiederum ein herrliches Fondu von Peter gegessen werden, dazu ein gutes Glas Wein, Bier oder Mineral und zum Dessert Kaffee und Kuchen. Heinz Eggenberger möchte ich ein weiteres Mal für die gute Organisation des Wettschiessens danken.

Alle Resultate des Plausch Wettkampfes werden auf der Homepage aufgeschaltet und ihr bekommt sie heute wieder in Form eines Büchleins.

Eine weitere freudige Mitteilung darf ich überbringen, ab sofort haben wir ein weiteres Mitglied in unserem Leiterteam. Bruno Werz hat sich bereit erklärt, im Leiterteam mitzuarbeiten und euch ebenfalls interessante Turnstunden zu bieten, herzlichen Dank, Bruno.

Dem ganzen Leiterteam möchte ich für ihren Einsatz im vergangen Jahr herzlich danken. Obwohl ich aus gesundheitlichen Gründen selten in der Halle anzutreffen war, hat der Turnbetrieb reibungslos stattgefunden.

Für die Unterstützung in der nicht immer leichten Zeit und die riesige Arbeit im ganzen Jahr möchte ich unserem Präsidenten Beat Hollenstein herzlich danken.

Allen wünsche ich ein schönes und unfallfreies Turnerjahr 2016 und hoffe, dass ich wieder selber an den Turnstunden teilnehmen kann, damit schliesse ich meinen letzten Jahresbericht und wünsche meinem Nachfolger alles Gute und viel Freude.

Euer Techn. Leiter  
Hans Mühlheim